

ABSTRAK

Elsy Aprinilda Kurniasih: *Hubungan kreativitas mencetak menggunakan media buah dengan kemampuan motorik halus (Penelitian di Kelompok A RA Tunas Bangsa Kabupaten Kuningan). Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD).*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kondisi yang terjadi di lapangan mengenai kreativitas antara mencetak menggunakan media buah dengan motorik halus anak ketika proses pembelajaran berlangsung di kelompok A Raudathul Athfal Tunas Bangsa Kabupaten Kuningan. diantaranya ialah terdapat beberapa permasalahan mengenai kemampuan motorik halus anak yang belum interaktif dalam perkembangan motorik halus anak, anak belum mampu untuk mengenggam barang memenghang pensil secara benar, dan memotong sesuai pola sehingga keterampilan anak motorik halus anak kategori kurang. Hal ini dipengaruhi oleh kondisi lingkungan maupun pola asuh anak yang kurang mendukung hal ini menjadikan anak kurang kemampuan motorik halus belum optimal maupun mengungkapkan kreativitas.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui : (1) Kreativitas mencetak menggunakan media buah di kelompok A RA Tunas Bangsa Kabupaten Kuningan, (2) Kemampuan motorik halus anak di Kelompok A RA Tunas Bangsa Kabupaten Kuningan, (3) Hubungan kreativitas mencetak menggunakan media buah dengan kemampuan motorik halus anak di RA Tunas Bangsa Kabupaten Kuningan. Penelitian ini berdasarkan pada suatu pemikiran bahwa penerapan metode yang baik dan menarik minat anak dalam belajar dapat meningkatkan kecerdasan anak dalam hal motorik halus. Metode kreativitas mencetak menggunakan media buah merupakan metode yang sesuai dengan karakteristik anak dan dapat menarik minat anak dalam proses pembelajaran.

Pada masa usia dini seluruh potensi dan aspek perkembangan dapat dikembangkan secara optimal, salah satu aspek perkembangannya yaitu perkembangan motorik halus. Perkembangan motorik halus pada anak usia dini yang mengalami masalah dapat ditangani melalui stimulus yang diberikan oleh guru maupun orangtua. Salah satu aktivitas yang dapat digunakan untuk menstimulus perkembangan motorik halus anak adalah kegiatan kreativitas mencetak menggunakan media buah. Kegiatan kreativitas mencetak menggunakan media buah ini menuntut gerakan. otot-otot jari pergelangan tangan yang membutuhkan koordinasi antara mata dan tangan. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif yang dimana datanya berupa angka-angka. Data dalam penelitian ini diperoleh melalui penilaian dengan observasi dan dokumentasi. Keabsahan data dianalisis secara deskriptif dengan analisis parsial dan analisis korelasi. Hasil penelitian ini menunjukkan kreativitas mencetak menggunakan media buah dengan kategori berkembang sangat baik (BSB) dengan nilai 3,62 yang masuk pada interval 3,25 – 4,00 sedangkan motorik halus anak berada pada kategori berkembang sangat baik (BSB) dengan nilai 3,56 yang masuk pada interval 3,25 – 4,00 selanjutnya. Hasil penelitian ini menunjukkan terdapat hubungan yang tinggi antara kreativitas mencetak menggunakan media buah

dengan kemampuan motorik halus anak di kelompok A RA Tunas Bangsa Kabupaten Kuningan. Dengan angka korelasi sebesar 0,62 yang berada pada interval korelasi 0,60 – 0.79. Sedangkan hasil uji signifikansi korelasi menunjukkan hubungan tersebut bersifat signifikan karena $r_{hitung} > r_{tabel}$ ($0,62 > 0,54$) pada taraf signifikan 95 % (0,95)

